

Kurioses um die Pscheidl-Krippe

Führung am Sonntag im Landwirtschaftsmuseum

Regen. Alle 14 Tage, jeweils sonntags um 11 Uhr, lädt Krippenreferent Heinz Häusler zu einer Sonderführung durch die Sonderausstellung „Das waldlerische Krippenwunder – Bethlehem mit Präsident und Bauernknecht“ ins Niederbayerische Landwirtschaftsmuseum Regen ein.

Die 264 Stofffiguren aus den Händen von Maria Pscheidl-Krystek in der aktuellen Sonderausstellung zaubern großen und kleinen Besuchern ein Schmunzeln ins Gesicht. Gerade die Detailverliebtheit, mit der Maria Pscheidl-Krystek jeder einzelnen Figur ihren besonderen Charakter verliehen hat, macht die Pscheidl-Krippe zu einem echten Hingucker. Am kommenden Sonntag kann man die Geschichten zu den Figuren nicht nur den neuen PC-Stationen entnehmen, sondern sich



Oberstleutnant Heichele, erster Kommandeur der Bayerwald-Kaserne. – Foto: Lukaschik

von Krippenreferent Heinz Häusler erzählen lassen. Auch in den folgenden Wochen wird er die Sonderführungen jeweils sonntags um 11 Uhr anbieten: 16. Dezember, 30. Dezember, 13. Januar und 27. Januar. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Darüber hinaus können Gruppenführungen auch an anderen Tagen unter ☎ 09921/60426 gebucht werden. Weitere Infos gibt es noch unter www.nlm-regen.de – pon